

国分高校通信 < 第4号 >

平成26年度版

平成26年6月12日(木)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号

TEL 0995-46-0001

生徒総会



5月27日(火)に生徒総会が開催されました。生徒会執行部から平成26年度の生徒会活動方針が提案され、承認されました。各学級からは、検討した内容の意見や要望が出されました。出された要望事項は、後日回答されます。

このような生徒総会での経験が、これからの社会に責任をもって参加することにつながります。よりよい生徒会になることを期待します。

自転車・原付車安全利用モデル校指定書交付式

生徒総会の前に、自転車・原付車安全利用モデル校指定書交付式が行われました。霧島署の交通課長から生徒会長に指定書並びに昇り旗が交付され、生徒会交通係長が「私たちは、伝統ある国分高校の生徒であることを誇りにもち、交通安全意識の向上に努め、自転車・原付車の安全利用モデル校の一員であることを自覚し、次のことを守ります。」と力強く安全利用宣言を行いました。

モデル校にふさわしい学校にしていきたいでしょう。



宣言文

- 1 自転車は、道路の左側を1列で通行します。
 - 2 見通しの悪い場所や交差点では、必ず一時停止し、安全を確認します。
 - 3 二人乗りは絶対にしません。
 - 4 交通安全に従います。
 - 5 安全速度を守ります。
 - 6 早めの点灯を行います。
- 以上、宣言します。

南九州大会・九州大会壮行会



6月10日(火)表彰式のあと、壮行会を行いました。ハンドボール部は熊本県で行われる全九州高等学校ハンドボール大会、陸上部の千田君・益口君は沖縄で行われる南九州陸上競技大会、書道部の川原さんは、鹿児島県で行われる九州高文連美術・工芸、書道、写真展の書道部門に出場します。

国分高校の代表及び県の代表として、もてる力を十分発揮してきてください。

皆さんの活躍を期待しています。

